

# Du côté des syndicats de race

**Le mois de septembre est, en général, riche en manifestations et 2013 n'a pas déroger à la règle avec des sélectionneurs gersois présents sur 2 événements mettant en avant leur passion et leur savoir-faire.**

## Le concours national Blonde d'Aquitaine

Du 20 au 22 septembre à Baraqueville (Aveyron), se tenait le Concours National de la Race Blonde d'Aquitaine, dans le cadre de la foire « Faites vous la Belle », organisée par les syndicats de races aveyronnaises et les Jeunes Agriculteurs.

Comme chaque année, la race a exposé près de 517 animaux (600 avec les suitées) venus de toute la France. Parmi eux, 18 élevages du Gers ont participé :

- l'élevage Barre Jacques,
- l'EARL Barrieu,
- l'EARL Capdecomme Claude,
- l'EARL Dubosc,
- l'EARL Dugros,
- l'EARL Fave Le Colombes,
- l'EARL Larrouze,
- l'EARL Mathieu,
- l'EARL Pierre Airoldi,
- l'EARL Taran,
- le GAEC de Belloc,
- le GAEC de Lapeyrade-Hartman,
- le GAEC Malabirade-Lesbats,
- le GAEC Saubestre,
- l'élevage Goujon Aline,
- la SARL Saint Jean,
- l'élevage Poques Marie-Aimée,
- l'élevage Ségau Didier.

Ainsi, 50 animaux gersois sont venus se confronter cette année au "gratin" de la race. Tous sont à féliciter pour leur présentation : ils honorent par la qualité de leurs ani-

maux l'élevage départemental au plus haut niveau.

### • 1<sup>er</sup> prix :

La SARL Saint Jean avec Hironnelle dans la section des femelles 1 à 2 ans E,

Le GAEC de Belloc avec Gaillarde dans la section des femelles de 1 à 2 ans I,

Le GAEC de Lapeyrade-Hartman avec GAIA dans la section des femelles de 1 à 2 ans J,

L'EARL Dubosc avec GARENNE dans la section des femelles de 2 à 3 ans C.

### • 2<sup>ème</sup> prix :

Le GAEC de Belloc avec GALOPANTE dans la section des femelles de 1 à 2 ans I,

L'élevage Barre avec DIABOLO dans la section des mâles de plus de 4 ans B.

### • 3<sup>ème</sup> prix :

Le GAEC de Belloc avec ESCADRILLE dans la section des femelles de 4 à 5 ans A,

L'EARL Dubosc avec DANOISE dans la section des femelles de 4 à 5 ans B,

L'élevage Poques avec FONCEUR dans la section des mâles de 2 à 3 ans B,

L'EARL Capdecomme Claude avec DROP dans la section des mâles de plus de 4 ans B.

A noter, la présentation pour l'élevage Hartman avec DISCO (4<sup>ème</sup>) et l'élevage Barre avec BARREJAC (5<sup>ème</sup>) d'un prix de descendance mâles. Prix qui récompense le meilleur lot d'animaux issu d'un taureau qui n'est pas présent sur le concours.

Le national a été aussi l'occasion d'engager des animaux pour la sélection parisienne de 2014. Avec 78 animaux pré-sélectionnés, le Gers en compte 7 :

### Dans la section des mâles moins de 3 ans :

- GENET de la SARL Saint Jean.

### Dans la section des mâles de 3 à 4 ans :

- FONCEUR de l'élevage Poques.

### Dans la section des mâles de plus de 4 ans :

- DROP de l'EARL Capdecomme Claude.

### Dans la section des femelles de plus de 5 ans :

- DANOISE de l'EARL Dubosc.

### Dans la section des femelles suitées de moins de 5 ans :

- GRIVE du GAEC de Lapeyrade-Hartman,
- EGYPTE de l'EARL Mathieu,
- ESCADRILLE du GAEC de Belloc.

## Le concours régional Charolais

C'est dans le cadre de la "Foire des Terroirs" à Lannemezan, les 30 et 31 août, qu'a eu lieu le concours régional Charolais.

Parmi les 80 animaux en concours, 15 étaient présentés par 3 éleveurs du Gers, avec des podiums pour chacun d'entre eux.

- Jean-Paul Dall'Ava avec un 2<sup>ème</sup> et un 3<sup>ème</sup> prix

- l'EARL Bourguignon avec un 1<sup>er</sup> et un 2<sup>ème</sup> prix ainsi qu'un 2<sup>ème</sup> prix d'honneur dans la catégorie des jeunes mâles en frôlant de très près le 1<sup>er</sup> prix d'honneur.

- l'EARL Laffitte avec quatre 1<sup>er</sup> prix et un 2<sup>ème</sup> prix, ainsi qu'un 1<sup>er</sup>

prix dans la catégorie des génisses de l'année.

A noter que l'élevage Dall'Ava a obtenu un 3<sup>ème</sup> prix d'ensemble dans la catégorie "jeunes mâles" et l'élevage Laffitte un 2<sup>ème</sup> prix dans la même catégorie ainsi qu'un 1<sup>er</sup> prix de famille avec le père (ES-SOR).

Ces trois élevages gersois ont également participé le 21 septembre au concours régional Nord de Midi-Pyrénées à Baraqueville (12) avec une dizaine d'animaux et là-aussi, des prix pour chacun d'eux.

## Race Blonde d'Aquitaine

Le Syndicat Blond du Gers propose à l'ensemble des éleveurs du département, une journée de visites d'élevages en race Blonde d'Aquitaine, dans les Pyrénées Atlantiques.

Le voyage se déroulera en autocar, début décembre.

La participation sera de 30 €, repas de midi compris.

Si vous êtes intéressé, vous devez vous inscrire, **avant le 15 novembre 2013**, auprès de :

- Pierre AIROLDI, Tél. : 06.82.93.48.69 ou

- Jean-Pierre DUGROS, Tél. : 06.08.78.29.77.